
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „Sandokahn“ vom 12. Februar 2005 um 21:46

Also ich bin mit meinem Schalter auch sehr zufrieden ,das einzige was mich stört ist der
Rückwärtsgang der manchmal viel Überedungskunst brauch und das die Schaltwege etwas zu
lang sind aber daran gewöhnt man sich schnell .
Ich finde Schalten im Auto trägt (bei mir zumindestens) zur Aufmerksamkeit bei .Besonders bei
langen Etappen wie z.B. von Dörnitz Richtung Heimat über den Harz das hat richtig Spaß
gemacht.
Und wenn wir die Autos von Heute sehen ,man hat ja kaum noch etwas zutun :Servolenkung
,Bremskraftverstärker ,hier ein Motörchen dort ein Gehilfe , Da will ich doch wenigstens noch
Kuppeln und Schalten wie es schon die alten Germanen taten.

Grüße Sandro

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=28971#post28971
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